
上海美特斯邦威服饰股

份有限公司今起公开发行不

超过
!"""

万
#

股
!

公司简称

"

美 邦 股 份
# !

代 码

"

""$$%&

$ %

美邦股份将于
'

月
(

日至
))

日进行初步询

价
!

网下发行申购时间为
'

月
)*

日及
'

月
)+

日
!

网上

发行时间为
'

月
)+

日
%

美邦

股份预计发行后每股收益为

,-'!

元
%

快报记者 李锐

"

攀钢系
$

'

月
.

日集体

跌停的原因不外乎有两个
&

一

是以基金为主的投资者下出的

一着
'

臭棋
$ !

一是当初制定出

高价整合方案的
"

攀钢系
$

面

对大盘暴跌而架不住
!

要像其

他上市公司那样下调换股价
%

基金在
"

攀钢系
$

整合上

下出
"

臭棋
$

的可能性似乎不

大
%

通过跌停方式变现资金
!

这往往是基金对基本面发生重

大变化的股票才会采取的操作

策略
%

也就是说
!

在
"

攀钢系
$

整合只缺中国证监会核准的情

况下
!

持仓的基金只需到时候

将持股全部出售给为
"

攀钢

系
$

整合提供现金选择权的鞍

钢集团
%

那样
!

不但可以获得远

比用跌停价出货高得多的收

益
!

而且根本无需费力抛售这

一多此一举的举动
%

因此
!

基金

通过跌停价出货来腾挪资金的

可能性几乎为零
%

面对大盘暴跌要像其他上

市公司那样下调换股价
!

或许

才是当初在高价制定出整合方

案的
"

攀钢系
$

离奇集体跌停

的一个解释
%

!""#!#"$# $%& '(%)* +,-

杨艳

!"#$%&'()*+,

!"#

版开市锣
$%

小时读者热线
!

&'('(

江苏都市网
)))*+,*-.

"

江苏首席生活门户网
#

目前
!"

攀钢系
$

整合已经

先后取得国务院国资委和股东

大会的批准
!

只需中国证监会

核准后就可修成正果
!

但根据

鞍钢集团与
"

攀钢系
$

签署的

合作协议
!

只要鞍钢集团出现

任何不能履行承诺的原因
!

三

家公司的股东就将无法行使现

金选择权
%

由于
"

攀钢系
$

的现

有股价低于换股价
!

且钢铁类

上市公司因景气周期加速下滑

而不被基金看好
!

鞍钢集团面

临为
"

攀钢系
$

整合拿出
$,,

多亿元真金白银的尴尬处境
%

记者了解到的情况进一步

显示
!

鞍钢集团当初给
"

攀钢

系
$

整合提供现金选择权更多

的可能是出于财务投资考虑
!

面对完全不同于当初制定高价

整合方案时的全新市场形势
!

即使鞍钢集团愿意继续提供现

金选择权
!

但
"

攀钢系
$

下调换

股价格也并非不无可能
%

截至

目前
!

已经有长城电工
(

中科英

华宣布放弃中国证监会核准了

的定向增发
!

而像
/01

集团
(

银鸽投资几度下调定向增发价

格的公司更是不在少数
)

'

月
.

日上午
.,

时许
!

'

攀钢系
#

下属长城股份
(

攀渝钛业
(

攀钢钢钒突然集

体跌停
*

虽然大盘在午后出

现大逆转
!

但长城股份
+

攀

渝钛业依然以跌停价报收
!

攀 钢 钢 钒 则 大 幅 下 挫

&-%'2

% ,

攀钢系
$

三公司逆

势放量重挫彻底结束了过去

因换股价支撑而长期横盘的

走势
*

攀钢钢钒
(

攀渝钛业
(

长城股份
'

月
.

日分别报收于

'-.$

元
(

.$-,&

元
(

(-('

元
!

远

远低于各 自
&-(&

元
(

.+-.+

元
(

%-(,

元的换股价
*

深交所盘后披露的公

开信息显示
!

基金的集体叛

逃是攀钢系遭遇跌停的
,

罪

魁祸首
$ *

'

月
.

日当天
!

攀

钢钢钒卖出金额前五名的

席位全部为机构专用席位
!

而且是清一色的纯卖出
!

合

计抛售金额高达
+-''

亿元
!

占当天成交总量的
+*-%2

!

其中最大做空席位成交金

额为
.-!'

亿元
*

攀渝钛业卖

出金额前五大席位中有
+

个

是基金专用席位
!

也都是清

一色的纯卖出
*

长城股份由

于此前被
3/

!

没有进入基金

的股票池
!

因此卖出主要席

位上未见机构身影
*

攀渝钛业
(

攀钢钢钒最

近几期的股东名单显示
!

主

要基金的持股成本不低于

'-.$

元
(

.$-,&

元
!

所以业内

人士分析
!

'

月
.

日当天基金

在毫无征兆的情况下不计

成本杀跌不排除是攀钢系

整合可能会发生变化
*

低迷市道中几抹亮色

在舆论连续
(

一致
,

维

稳
$

的背景下
!

股指依然在

上周选择了单边下行
!

但即

使在如此低迷的市道中
!

从

盘口来看
!

仍有几抹亮色值

得重点关注
&

自
%

月底以来
!

沪市本地

股的全面活跃已经维持了近

一个多月
*

奥运板块在沉寂

了一段时间之后
!

在奥运会

即将召开之际
!

在上周末全

线结束调整
!

开始全面走好
*

上周末尾盘
!

以陕国投
(

华夏

银行为首的金融股全体直线

拉升
!

而且速度极快
*

这种手

法不是一般的机构可以完成

的
!

极有可能是准备多时的

大资金在伺机行动
*

一般而言
!

从历史经验

来看
!

每当市场地量低迷
(

失

去信心的时候
!

往往也是市

场即将发生转化和转变之

时
*

股市的
,

变
$

局契机可能

已经越来越临近
-.

$

维稳资金
%

已数度干预

从股市本身来看
!

近期

的整理告别了单边下跌的格

局
*

回想一下
!

近期股指身处

低位的三个日子
!

分别是
!

月

*

日
+

!

月
.'

日
+

'

月
.

日
!

其共

同的特点均是前一个交易日

量处于相对地量
+

市场阶段

处于下跌的恐慌期
*

在这三

个日子里
!

盘中均有神秘资

金护盘
!

及时地介入权重股
!

以扫盘的方式快速拉升股

指
!

使其脱离险境
*

这股资金的属性极为神

秘
!

明显是有备而来
!

而且行

动极为统一
+

整齐
!

入场速度

之快
+

扫货之坚决
+

实力之强

劲
!

令人惊叹
*

神秘资金的强

行干预
!

有效地瓦解和消耗

了空方的嚣张气势
*

假设这

三天的大笔资金并不是在进

行滚动操作仍然沉寂于市场

中的话
!

那么至今已合计花

费近
%,,

亿元
*

神秘资金在股指低位的

数度干预
!

有助于市场信心

的重建
!

有助于持股者心态

趋于稳定
!

为近期股指底部

抬高和未来市场发展作出了

巨大贡献
*

随着油价的见顶宽幅震

荡
+

我国
045

的下滑
+

宏观调

控思路的转变
+

股指
.,

周均

线的自然快速下滑
!

中国股

市的
,

变局
$

契机也正在酝

酿中
*

东方证券 潘敏立

近日在天津抛出
,

政府

不必救市
$

观点后
!

昨天
!

万

通集团董事局主席冯仑现身

杭州
!

在
,

第二届
#460

亚

太中小企业峰会
$

上接受记

者采访时表示
!

他并不认同

把局部的住宅问题变成了房

地产问题
!

因此他认为不存

在行业的触底问题
!

也不存

在行业的危机问题
!

他同时

表示不赞成通过信贷松绑等

方式进行
,

救市
$ *

市场整体并无太大风险

,

我觉得目前在判断现

实问题当中
!

有很多偏差
!

比

如用住宅代替整个房地产
!

用少数区域住宅代替整个住

宅
!

同时过度关注市场的问

题
!

忽视了整个行业本身的

区域结构调整规律
* $

冯仑

昨天说
*

冯仑表示
!

中国
7&"""

亿的房地产市场
!

住宅只占

到
)""""

亿
!

在商用不动产

方面
!

最近几月北京和上海

的资金和供应量都在上涨
*

现在的房地产市场处在一

个持续
+

健康
+

发展的过程

中
!

整个市场没有太大的风

险
!

不存在会不会触底的问

题
*

冯仑说
!

在 中 国 随 着

894

不断的变化
!

整个市场

的 角 色 在 改 变
!

在 人 均

894

达 到
+"""

美 金 到

%"""

美金左右
!

房地产的

主 角 是 普 通 住 宅
!

超 过

'"""

美金左右
!

就是高档

住宅和社区建设变成了主

角
!

超过
)""""

美元
!

就是

商业不动产的天下
*

冯仑认为
!

最近房地产

公司的策略已经开始分化
*

除了有一些公司像万科
+

中

海始终只做住宅有关的项

目
!

有的公司已经开始增加

商业住宅
*

房地产要的是前途

不是后路

冯仑表示
!

所谓救市的

大部分意见集中于政府在银

行
+

信贷方面适当放松
!

他并

不主张如此简单的救市
*

现

在并不是要
,

开放银行
$ !

而

是要
,

开放市场
$ !

简单的增

加贷款
!

无助于市场和消费

预期改变
*

,

把贷款连上了
!

只是修

了后路
!

而更重要的是有前

途
!

就是要有适当的保障范

围
!

深化和扩大整个房地产

市场的需求
!

扩大需求的同

时
!

让企业适应市场的波动
!

可以自主选择自己的生存方

式和发展的道路
* $

冯仑说
*

对于一些身陷危机的中

小地产企业
!

冯仑认为可以

,

任其淘汰
$ *

他表示
!

现在

很多突飞猛进的公司还在青

春期
!

都在疯狂扩张
!

这种情

况和
)&&"

年初海南房地产

的泡沫时期很像
!

当时海南

有
):'

万家房地产公司
!

泡

沫破灭后幸存的公司不到

)2

*

以万通为例
!

幸存下来

是因为买地不疯狂
!

根据市

场经济规律做好准备
!

居安

思危
*

,

在市场经济的游戏中
!

任何人都不能例外
!

如果企

业找政府要贷款
!

业主找政

府
!

开发商要房价
!

那我们的

经济会变成什么样呢
/ $

冯

仑说
*

快报记者 陈刚

经询价
!

中国南车
#

股

发行价区间定为
7-),

元
;

股

至
7-)'

元
;

股
*

投资者可于
'

月
(

日正常交易时间参与网

上 申 购
!

申 购 代 码 为

,

!'"!%%

$ !

申 购 价 格 应 填

7-)'

元
;

股
*

本次发行数量为不超过

*"

亿股
*

回拨机制启用前
!

网

下发行股份不超过
!-(

亿股
!

约占本次发行数量的
7(2

0

其余部分向网上发行
!

约为

77-(

亿股
!

约占本次发行数量

的
!(2

*

发行人和联席保荐

人根据初步询价的报价情况
!

并综合考虑发行人基本面
+

可

比公司估值水平及市场情况

等
!

确定本次发行的价格区间

为人民币
7-)"

元
;

股
< $-.'

元
;

股
1

含上限和下限
2 )

此

价格区间对应的市盈率区间

为
&

.,-'.

倍至
..-$$

倍
1

每

股收益按照经会计师事务所

遵 照 中 国 会 计 准 则 审 核 的

$,,'

年归属于母公司所有者

的损益预测数
!

除以本次
#

股发行前的总股数计算
2 )

快

报记者 朱绍勇

由上海证券报
+

中国证券

网
+

青岛安信
+

中信万通联合

主办的
,

中国资本市场第
$%

届季度
1

$,,'

年夏季
2

高级

研讨会
#

于
'

月
$

日在青岛举

行
)

面对维稳期间仍低迷的股

市
!

几乎所有的嘉宾都认为
!

单

靠舆论已无法刺激市场形成有

效反弹
!

需实质性的利好政策

才有望恢复市场信心
!

如推出

平准基金
+

增加资金供给
+

推

动融资业务的开展
!

等等
)

对于下半年特别是
'

月

份
,

奥运月
#

的市场走势
!

大

多数嘉宾认为奥运会对中国

经济的影响并不会很大
!

奥运

后经济也不可能陷入衰退
)

所

以
!

对股市而言
!

拉锯式的牛

皮行情可能是主基调
!

短期不

悲观也不乐观
!

而市场的长期

发展方向还是要视国内经济

状况及政策导向决定
)

目前市场最大的恐惧就

是恐惧
!

借用东北证券研究所

首席分析师郭峰的观点
!

对于

今天的
#

股市场我们短期不

应悲观
)

只有做到理性审视中

国资本市场
!

才能放眼未来作

出正确的选择
)

快报记者 赵艳云 姚炯

一起诉讼
!

将宁波银行高

管暴富的链条一一呈现
)

!

月
.(

日
!

宁波银行起诉

一名在职员工
!

要求其归还

$,,+

年从银行借的购房贷

款
!

本息合计
$'

万多元
)

此举

再次将
$,,+

年宁波银行高管

大量持股的内幕引爆
)

宁波银行以提供购房贷

款为名资助
.,

名高管购买宁

波银行的原始股
!

每股认购金

额为
.

元
!

资金缺口再通过向

其他银行质押股权获得
)

$,,+

年
!

宁波银行先后

颁发了两个文件
!

确定了公司

员工按级别申请购房贴息贷

款的最高额度标准以及按级

别确定了入股的额度
)

这样不

论是行长还是普通员工
!

大部

分入股资金就是
$,,+

年发放

的购房装修贷款
)

随 后
!

$,,!

年
$

月
.(

日
!

宁波银行又下发了通知
!

规定自
$,,%

年
.$

月
$.

日

起发生的利息由贷款员工自

行支付
!

总行取消在贷款结息

时直接补贴利息的办法
)

不

过
!

据宁波银行内部人士透

露
!

实际上行内有内部文件
!

员工按上述要求所付利息作

为年终奖返还给了员工
)

此外
!

公司高管在本行购

房贷款最多只有
.,,

多万
!

与

其认购的股权资金相差悬殊
!

这些高管就通过股权质押的

形式
!

将所持股票质押给鄞州

农村合作银行
!

获得认购资

金
)

而且
!

持股数越多的高管
!

质押的股权数量也越大
!

如果

再加上从宁波银行的贷款部

分
!

总金额与入股资金量基本

相当
)

最后
!

为了达到低价认购

的目的
!

宁波银行高管更是将

该行
$,,+

年
+-*'

亿元的净

利润压缩为
!!+,

万元
!

并突

击大量计提各项准备金
!

最终

达到在
$,,+

年
&

月入股时账

面每股净资产
,-'*

元
!

使入

股价格
.

元
,

合法化
# )

资金链条显示
&

.,

名高

管几乎不需付出分文现金即

可获得
+$,,

万股份
!

以宁波

银行上市后股价峰值
*$

元

计
!

价值逾
.,

亿元
)

随着司法介入的深入
!

我

们将或许有望看到更全面的

真相
)

据
&

证券市场周刊
'

据统计
!

截至
!

月
*.

日
!

因股改
+

重要事项未公告等原

因停牌的公司有
+!

家
)

记者

致电上述公司
!

目前有
%

家公

司对复牌时间给出了较为明

确的答复
)

自
$,,!

年
(

月
$&

日起

停牌的
3

吉生化
!

公司证券部

人士称
!

公司向中粮生化出售

资产
=

向西安航空发动机集团

收购资产并向其非公开发行

股票已获证监会通过
!

股改事

项正待证监会批准
)

该人士表

示
!

公司将于
'

月
.(

日召开

临时股东大会审议更名及变

更经营范围等事宜
!

股票也有

望在此之后复牌
)

而停牌时间最长的
33/

集琦
1

自
7,,%

年
..

月
7*

日

起停牌
2

董秘蒋海燕介绍
!

公

司复牌的可能性有两种
&

启动

股改前阶段性复牌
0

重组
+

股

改完成
!

更名为国海证券后复

牌
)

&

月
7&

日前公司将就重

组进展给出明确答复
)

!

月
7(

日起停牌的大同

煤业
!

公司相关人士介绍
!

目

前重组事项还未经董事会和

股东大会审议
!

但肯定会在
'

月
.+

日前复牌
)

筹划整合资产的五粮液自

!

月
7.

日起停牌
!

董事会办公

室人员表示
!

公司收购与五粮

液集团相关的资产事宜已向宜

宾市政府国资委呈报相关方

案
!

最晚不迟于
'

月
7.

日复牌
)

而自
!

月
7+

日起停牌的

富龙热电
!

董事会秘书处人员

表示
!

目前重组事宜正处于公

司债务转移等沟通协商阶段
)

公司将不迟于
'

月
77

日公告

重组预案并复牌
)

自
!

月
7'

日起停牌的中

捷股份
!

证券部人士表示
!

公

司与飞跃集团的合作无论成

功与否
!

公司都会在
'

月
7'

日前披露相关信息
!

如逾期未

能披露
!

股票也将于同日恢复

交易
!

并自复牌日起
*

个月内

不再筹划重大重组事项
)

记者注意到
!

上述在
!

月

停牌的公司于停牌前
!

在二级

市场上均有较为积极的表现
)

复牌后的表现如何
!

将取决于

公司重大事项是否能得到有

效进展
)

而停牌时间较长的
3

吉生化则面临补跌风险
)

据
&

证券市场周刊
'
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快报记者 陈建军

整合前夜基金集体叛逃

$

攀钢系
%

整合面临变数

基金出逃动力何在

$

变局
%

契机在酝酿中

冯仑谈楼市
!

不赞成
$

信贷救市
%

����Y�� ¡¢�£¤B¥¦§¨�

中国南车发行上限
$*"/

元
0

股

市场各方期盼实质性利好

©ª«¬®¯°±²³´

入股资金多来自银行信贷

BV<� 7µ=¶·¸¹j4

近期
1

只
$

长停
%

股将复牌

中国证监会副主席庄心

一日前在出席由中国证券投

资者保护基金有限责任公司

主办的
,

中国证券市场投资

者保护制度的发展与完善
#

国际研讨会时透露
!

作为中国

证券投资者保护体系的一项

重要法规
!3

证券投资者保护

基金条例
4

目前正在起草之

中
)

快报记者 商文

易方达基金旗下明星封

基
555

基金科汇将于
'

月
(

日

< 7'

日以通讯方式召开基金

份额持有人大会投票表决转

型开放式基金议案
)

'

月
+

日

是其权益登记日
!

待议案通过

后将报中国证监会核准
)

这表

明易方达基金科汇进入
,

封

转开
#

通道
)

据天相统计
!

截至
7,,'

年

%>

月
*,

日
!

基金科汇单位净值

为
.-*(!*

元
!

累 计 净 值 为

+-'!+'

元
!

累计净值增长率为

+%!-%'2

)

该基金自
7,,7

年
.

月
.

日至
7,,!

年
.7

月
*.

日
!

每

个独立的会计年度的净值增

长率在所有封基中均名列前

茅
!

其中
7,,+

年
+

7,,(

年连续

两年蝉联冠军
!

7,,*

年也获

第二名
)

快报记者 唐雪来

基金科汇进入
$

封转开
%

通道

美特斯邦威
今起招股

º»&

保护基金条例
正在起草


